



Medienmitteilung der NEUE HEIMAT TIROL

Jenbach setzt neue Maßstäbe in Kinderbetreuung

JENBACH (01.09.23). Rechtzeitig zum Start des neuen Kindergartenjahrs hat die NEUE HEIMAT TIROL (NHT) am Standort der alten Tratzbergsiedlung eine der größten und modernsten Kinderbetreuungseinrichtungen im Tiroler Unterland fertiggestellt. Bis zu 184 Kinder können dort ganztätig und ganzjährig betreut werden. Am Freitag fand die offizielle Schlüsselübergabe statt. Für 25. Oktober ist ein großes Fest mit einem Tag der offenen Tür geplant.

Großes Fest am 25. Oktober

„Die Tratzbergsiedlung wird in den nächsten Jahren umfassend modernisiert. Der Kindergarten mit integrierter Kinderkrippe sowie dem 1.090 m² großen Freiluft- und Abenteuerspielplatz ist ein zentraler Eckpfeiler für die Entwicklung dieses neuen Wohnquartiers“, betont **Bürgermeister Dietmar Wallner**.

Für die NHT ist es nicht die erste Kinderbetreuungseinrichtung. Zuletzt wurden neue Kindergärten in Axams und Volders übergeben. „In dieser Dimension ist es die bisher größte Einrichtung“, berichtet **NHT-Geschäftsführer Markus Pollo**: „Neben dem leistbaren Wohnbau ist die NHT auch bei der Umsetzung von Kommunalprojekten ein wichtiger und verlässlicher Partner.“

Neues Zuhause für 184 Kinder

Der Kindergarten bietet Platz für acht Gruppen, zusätzlich gibt es Räumlichkeiten für eine 2-gruppige Kinderkrippe. Bei voller Auslastung können bis zu 184 Kinder betreut werden. In den oberen Stockwerken sind zudem zehn Mietwohnungen, im Erdgeschoß zwei Geschäftslokale untergebracht. Die NHT hat dafür rund 13 Mio. Euro investiert.

Insgesamt fließen in den nächsten Jahren rund 97 Mio. Euro in die Neugestaltung der ehemaligen Südtiroler Siedlung. Das architektonische Gesamtkonzept stammt vom Innsbrucker Architekturbüro Scharmer-Wurnig, mit dem die NHT bereits zahlreiche Großprojekte umgesetzt hat.

Unterdessen laufen bereits die Vorbereitungen für den nächsten Abschnitt mit 91 neuen Wohnungen. Der Spatenstich für den nächsten Bauabschnitt ist im 1.Quartal 2024. Die Fertigstellung und Übergabe ist im 1.Quartal 2026. Die Gesamtfertigstellung der Tratzbergsiedlung „NEU“ ist bis 2038 vorgesehen.

Bildunterschrift (Fotonachweis: NHT/Karg):

Schlüsselübergabe für den neuen Kindergarten in Jenbach mit (v.li.) Johannes Tratter und Markus Pollo (beide NHT), Landtagsabgeordneter Elisabeth Fleischanderl, Gabi

Bachler (Leiterin Kindergarten), Bettina Heubacher (Leiterin Kinderkrippe) und
Bürgermeister Dietmar Wallner.

Für weitere Informationen:

DI Mag. Markus Pollo
Geschäftsführer NEUE HEIMAT TIROL
Tel.: 0512 3330 111
E-Mail: pollo@nht.co.at
www.neueheimat.tirol